

Harmonisches Westend

Er erforschte die Natur und legte den Grundstein für die Klassifizierung der Arten: Carl von Linné (1707–1778) hätte womöglich seine Freude daran gehabt, zu erforschen, wer alles in das nach ihm benannte „Linné am Westendplatz“ zieht.

Das idyllisch im renommierten Frankfurter Westend gelegene und repräsentative Ensemble besteht aus zwei Baukörpern: dem Neubau und dem revitalisierten Bestand. Diese fügen sich harmonisch zu einem stimmigen Gesamterscheinungsbild zusammen. Auf einer Wohnfläche von knapp 4.000 Quadratmetern stehen im Neubau insgesamt 28 Eigentumswohnungen zur Verfügung, alle mit Terrasse oder Balkon.



Hohe Decken, lichte Räume: das „Linné am Westendplatz“.

durch einen großzügigen und individuellen Grundriss sowie offene und helle Räume aus. Das derzeitige Angebot reicht von Drei-Zimmer- bis hin zu Groß-Wohnungen mit lichten Deckenhöhen von bis zu 4,26 Metern; zum Teil mit Blick auf den Westendplatz. Im Bestandsgebäude finden sich zehn Eigentumswohnungen mit separatem Eingang. Die Wohnungen der gemeinsam von GeRo Real Estate und VI-VUM projektierten Anlage werden von Mattheußer Immobilienvertrieb verkauft.

Jede Wohnung zeichnet sich